

Diagonales : Comme je dis souvent

01-12-2015

Se citer soi-même peut manquer d'élégance. Mais c'est cependant efficace. Des chercheurs de l'université de Londres ont constaté que plus un auteur se cite lui-même dans ses articles, plus il est cité par ses confrères. C'est en philosophie, sociologie, histoire et littérature que l'autocitation est la moins pratiquée dans les articles scientifiques : environ 4% des bibliographies. On est nettement plus haut dans les sciences exactes : autour de 12% d'autocitation en physique et chimie. Mais ce sont les psychologues qui se citent le plus eux-mêmes : 15% de leurs références.

Freud a jeté un interdit sur l'auto-analyse. Apparemment pas sur l'autocitation !

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com